

Un événement « afterwork » organisé récemment à Antibes s'inscrit dans une série de rencontres professionnelles et conviviales qui marquent, sur la Côte d'Azur, le retour affirmé des temps d'échanges informels entre acteurs économiques, entrepreneurs et résidents internationaux.

## **Un format hybride entre réseau professionnel et sociabilité locale**

Ces rendez-vous de fin de journée reposent sur un principe simple : permettre aux participants de se rencontrer « autour d'un verre », dans une atmosphère détendue, afin de favoriser discussions, collaborations et intégration dans l'écosystème local. Des initiatives comparables visent explicitement à rencontrer les acteurs d'un même environnement professionnel et imaginer de futures coopérations. À Antibes comme ailleurs sur la Riviera, ce modèle mèle ainsi réseautage économique, découverte territoriale et convivialité, loin du cadre formel des conférences ou salons professionnels.

## **Un outil d'animation du tissu économique azuréen**

Les organisateurs et partenaires utilisent ces rencontres pour entretenir un réseau transversal réunissant chefs d'entreprise, prestataires de services, professions libérales ou acteurs liés au tourisme et au yachting, secteurs emblématiques du territoire. La vocation de ces afterworks est aussi de créer un sentiment de communauté et de nouvelles connexions entre participants issus d'horizons variés, selon la philosophie affichée par plusieurs événements similaires sur la Côte d'Azur. Dans cette logique, des soirées comparables ont déjà réuni professionnels, partenaires et clients lors de moments de networking informel, favorisant échanges d'idées et opportunités d'affaires dans un cadre détendu.



## **Antibes, un terrain propice aux rencontres professionnelles informelles**

Ville portuaire tournée vers l'international, proche de Sophia Antipolis et de ses pôles d'innovation, Antibes accueille régulièrement des événements destinés à connecter habitants, expatriés ou entrepreneurs partageant les mêmes centres d'intérêt. Cette multiplication de rendez-vous thématiques - numérique, entrepreneuriat, culture ou simple convivialité - traduit une volonté d'animer la vie locale par des formats courts et accessibles, souvent en soirée.

## **Une tendance durable dans les métropoles littorales**

Au-delà d'un simple moment festif, l'afterwork est devenu un instrument d'attractivité territoriale :

- il facilite l'intégration des nouveaux arrivants et des travailleurs internationaux ;
- il favorise les collaborations inter-entreprises ;
- il contribue à l'image d'une Riviera active toute l'année, y compris hors saison touristique.

## □ Un symbole de la « reconnexion » économique locale

L'afterwork d'Antibes illustre ainsi une évolution plus large : la réhabilitation de la rencontre en présentiel comme levier de dynamisme territorial. Entre réseautage, marketing local et convivialité méditerranéenne, ces événements participent à redessiner les sociabilités professionnelles de la Côte d'Azur, dans un format souple adapté aux rythmes contemporains.

### Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité